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Происходящее реформирование высшего образования и науки актуализирует обсуждение в научном сооб-
ществе важных проблем, связанных с инновациями в образовании. В феврале этого года в рамках Петербургско-
го юридического форума «Бизнес-Право 2020» прошла Вторая конференция для преподавателей юридических 
факультетов «Юридическое образование будущего». В рамках конференции обсуждалось возможное изменение 
образовательной политики в сфере юридического образования, а также необходимость совершенствования ме-
тодики преподавания.
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The ongoing reform of higher education and science actualizes the discussion in the scientific community of 
important issues related to innovation in education. In February of this year, the second conference for teachers 
of law faculties ʻlegal education of the futureʼ was held within the framework of the St. Petersburg legal forum 
ʻBusiness law 2020ʼ. The conference discussed possible changes in the educational policy in the field of legal 
education, as well as the need to improve teaching methods.
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